

Cela faisait plusieurs mois que nous attendions une attaque de l'ennemi Allemand. La vie dans le fort commençait à être monotone. Je commençais à me demander si la guerre avait vraiment éclaté et que nous n'attendions pas la pour rien. Pour passer le temps, j'écrivais des lettres à ma bien aimée, fumer des cigarettes ou jouer aux cartes avec mes camarades.

**

Cela faisait des heures que les bombes nous tombaient dessus. La poussière envahissait le fort. Le sol tremblait sans arrêter tant la fureur de l'ennemi était grande. Il voulait en finir au plus vite et rentrer dans notre pays.

Mais toute la garnison n'était pas prête à céder. Nous résistions du mieux que nous pouvions. Les balles sifflaient dans le tonnerre des bombes jusqu'à ce que nous nous rendions. L'ennemi était plus fort. Nous étions maintenant leurs prisonniers. Le silence était revenu dans le fort. Qu'allait-il faire de nous, nous n'en savions rien.